

mit Spenden helfen

## Siedlungswerk Baden spendete 50.000 Euro für ein DESWOS-Projekt in Tansania

Die Mitgliedsgenossenschaften des Siedlungswerk Baden e.V. unterstützen seit vielen Jahren die Arbeit der DESWOS – Deutsche Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen. Regelmäßige Spendenaktionen für ausgesuchte Selbsthilfeprojekte in Ländern der so genannten Dritten Welt haben bisher insgesamt 585.000 Euro an Spendengeldern aufgebracht. In diesem Jahr erhält die DESWOS eine Spende in Höhe von 50.000 Euro für den Bau von Unterkünften für Schulkinder in Kiwera/Tansania.



Im Süden Tansanias haben sich sechs Dörfer (ca. 15.000 Bewohner) zusammengeschlossen und gemeinsam eine Schule in Kiwera, einem der Dörfer, gebaut, da im ländlichen Raum großer Mangel an Schulen der Sekundarstufe besteht. Die Schulwege sind allerdings sehr weit und gefährlich. Daher bleiben die Kinder oft zuhause. In den Jahren 2007/2008 hat die DESWOS bereits die Errichtung von Unterkünften für die stärker gefährdeten Mädchen unterstützt.

Jetzt sollen auch Gebäude für Jungen gebaut werden. Geplant ist der Bau zweier Schlaftrakte für insgesamt 112 Jungen mit Toiletten sowie Wasch- und Duschkmöglichkeiten. Die Schulleitung stellt Ziegel, Steine und Sand zur Verfügung. Ihr werden die Jungentrakte nach Fertigstellung übergeben, und sie sorgt dann in der Folge für den Unterhalt der Gebäude. Die Bevölkerung der betreffenden Dörfer beteiligt sich mit Arbeitsleistung und Material.

Die Übergabe des Spendenschecks für dieses Projekt an den Generalsekretär der DESWOS fand am 21. 10. 2009 im Rahmen der Ettlinger Schlosstagung statt, einer Tagung für Vorstände, Aufsichtsräte und Geschäftspartner der im Siedlungswerk Baden zusammengefassten Genossenschaften. Das Siedlungswerk Baden e.V. ist ein Zusammenschluss aus 24 selbständigen Genossenschaften, die auf eine mehr als 60-jährige erfolgreiche Tätigkeit in der Wohnungswirtschaft zurückblicken können. Zusammen verwalten die Mitgliedsgenossenschaften mehr als 30.000 Mietwohnungen aus dem eigenen Bestand, dazu werden fast 15.000 Wohnungen für Dritte verwaltet. Allein im Jahr 2008 investierten die Unternehmen im Siedlungswerk Baden insgesamt 35 Mio. Euro in den Mietwohnungsneubau und 58 Mio. Euro in Instandsetzungen und Modernisierungen. Innerhalb der baden-württembergischen Wohnungswirtschaft nimmt das Siedlungswerk Baden eine herausragende Stellung im Bereich der Schaffung und Verwaltung von Wohnraum für breite Bevölkerungsschichten ein.

**Dr. Maria Marhoffer-Wolff**

Zu einer großen Spende gehört ein großer Scheck. Klaus Merkle, Vorstandsvorsitzender des Siedlungswerks Baden (rechts), überreichte die Spende an Georg Potschka, Generalsekretär der DESWOS, links. Foto Siedlungswerk